

HEROES

DE

LA FE

Hombres y Mujeres Ordinarios . . .
Poder Superordinario

32

ANDRES SIGUIO A JESUS

CURRÍCULO HEROES DE LA FE—2012

www.missionarlington.org

Ninguna parte de esta currículo podrá ser republicada sin permiso.
Siéntase libre de reproducirlo para uso en clase.

 **Mission**[®]
Arlington † Metroplex
Taking church to the people



32 ANDRÉS SIGUIÓ A JESÚS

Versículo de Memoria:

“Cada uno debe velar no sólo por sus propios intereses sino también por los intereses de los demás.”

(Filipenses 2:4 NVI)

Objetivos de la Lección:

#1 - Entender cuán ordinario era Andrés.

#2 - Descubrir la fe que dirigió a Andrés.

#3 - Desear dejar a Dios hacer cosas extraordinarias en la vida del estudiante ordinario.

Audiencia:

Jóvenes o estudiantes que no han asistido a una iglesia.

Adaptable para todas las edades, incluyendo adultos (Ver **Para más entrenamiento** en la hoja de Actividades)

Escritura a Estudiar:

Juan 1:35-42

Mateo 4:12-20, Marcos 1:14-20

Lucas 6:12-16, Marcos 3:13-19

Mateo 10

Juan 6:1-15, Mateo 14:12-14 , Marcos 6:30-31

Marcos 13:1-37

Juan 12:17-36



32

ANDRÉS SIGUIÓ A JESÚS

Juan 1:35-42, Mateo 4:12-20, Juan 6:1-15, Juan 12:17-36

¿Quién me puede decir lo que es un héroe? Un héroe es alguien que es valiente, atrevido y compasivo. Hay héroes y heroínas en la Biblia. Todos ellos son atrevidos, valientes y más, pero no en la manera que tú esperarías.

Nuestro héroe: Andrés

Su Hazaña Heroica : Le presenta a Jesús a la gente.

Puede ser que presentar a Jesús a la gente no suene muy heroico, pero echemos un vistazo a los hechos y veamos qué piensas cuando hayas escuchado la historia completa.

En nuestras últimas dos lecciones hemos hablado acerca de Juan el Bautista y de Jesús. Después de que Juan el Bautista bautizó a Jesús, Juan y dos de sus discípulos estuvieron en Betania nuevamente, en el otro lado del Jordán. Cuando Juan vio a Jesús pasando por ahí dijo, "¡Aquí tienen al Cordero de Dios!" (Juan 1:36 NVI) Cuando los discípulos de Juan escucharon esto, dejaron a Juan para seguir a Jesús. Pasaban el día con Él.

Uno de esos discípulos era Andrés. Él fue uno de los primeros en seguir a Jesús creyendo que Él era Aquel que Dios había prometido hace mucho tiempo. Andrés no se quedó con esta información para sí mismo; como verás, había alguien a quien Andrés quería mucho. Andrés tenía un hermano llamado Simón. Lo primero que Andrés hizo una vez que empezó a seguir a Jesús fue correr para contarle a su hermano. Andrés le dijo, "Hemos encontrado al Mesías (es decir, el Cristo)." (Juan 1:41 NVI) Entonces Andrés llevó a su hermano Simón y lo presentó con Jesús. Más tarde, cuando los dos hermanos estaban trabajando juntos (ellos eran pescadores) Jesús los vio por el Mar de Galilea. Jesús les dijo, "Vengan y síganme. Yo los haré pescadores de hombres." Inmediatamente Andrés y Simón dejaron sus redes y siguieron a Jesús.

No escuchamos específicamente de Andrés nuevamente hasta después de que mataron a Juan el Bautista. Jesús se entristeció por la muerte de Juan. Andrés y el otro discípulo que había seguido a Juan debían estar muy tristes también. Ellos viajaron en bote al otro lado del Mar de Galilea para buscar un lugar callado para descansar y orar. Pero cuando llegaron ahí, el lugar no estaba para nada callado. Muchos habían visto a Jesús y a sus discípulos irse y corrieron para llegar al otro lugar antes que ellos. Jesús no estaba enojado con la multitud, sino que tuvo compasión por ellos y sanó a los enfermos y les enseñó muchas cosas. Al hacerse más tarde, algunos de los discípulos sugirieron enviar a la multitud a sus casas porque no había lugares donde comprar comida. Jesús quería probar su fe y dijo, "No tienen que irse. Denles ustedes

mismos de comer." (Mateo 14:16) Fue Andrés quien tuvo algo que ofrecer. Como verás, Andrés pudo haberse sentado del otro lado de la multitud y estar profundamente triste por la pérdida de su amigo Juan el Bautista. Sin embargo, él había estado hablando con la gente de la multitud y conoció a un muchacho. Andrés presentó al niño con Jesús y los dos le ofrecieron a Jesús el almuerzo del niño que eran cinco panes y dos pescados para que Él los usara. Jesús multiplicó los cinco panes y los dos pescados ese día y más de 5,000 personas comieron hasta saciarse. Incluso hubo sobras.

Luego, cerca del fin de la vida de Jesús sobre esta tierra, algunos griegos vinieron a Jerusalén para adorar en la fiesta de la pascua. Ellos se acercaron a uno de los discípulos y quisieron ver a Jesús. Ese discípulo le dijo a Andrés y juntos presentaron a Jesús con los griegos.

Andrés no es mencionado mucho en la Biblia. Andrés nunca se volvió parte del círculo más cercano a Jesús de los discípulos. Su nombre es vagamente recordado cuando los discípulos vienen a nuestra mente. Aún así, Andrés sostiene un importante lugar entre los discípulos a pesar de su trasfondo. Como verás, fue Andrés quien trajo a Simón Pedro a Jesús. Hablaremos más acerca de Pedro la próxima semana, pero se siguen contando los resultados del trabajo de su vida. La última vez que se menciona a Andrés en la Biblia está en un cuarto con los otros discípulos orando. Estaban esperando el regalo de Dios del Espíritu Santo. "Jesús ya no estaba en la tierra, así que Andrés no podía traer a otros a él literalmente; pero si los podía traer a Jesús en oración."* Una vez que fueron llenos del Espíritu Santo, Simón Pedro, el hermano de Andrés, predicó un mensaje que presentó a Jesús con 3,000 personas. Andrés, debido a sus oraciones, también tuvo una parte en esa gran pesca.

¿Ya has conocido a Jesús? ¿Qué estás haciendo para presentar a Jesús con otros?

*Wiersbe, Warren W. *Life Sentences: What Sentence Will Sum Up Your Life?*
Zondervan: Grand Rapids. 2007. p 248.

¡TU TAMBIÉN PUEDES SER UN HEROE!

Cuando vives una vida de fe en Jesucristo, no tienes que saltar edificios altos para ser un héroe. Andrés presentó a Jesús con la gente.

Como verás, Andrés vivió nuestro versículo de memoria, "Cada uno debe velar no sólo por sus propios intereses sino también por los intereses de los demás." (Filipenses 2:4 NVI) Andrés estaba más preocupado por que la gente conociera a Jesús que por cualquier ridículo o incomodidad que pudiera causar. "Se cuenta que Andrés estuvo predicando en el área la cual es conocida como Grecia el día de hoy. Aun hasta su muerte, él estuvo buscando traer otros a Jesús..." (www.middletonbiblechurch.org-The Twelve Disciples/Andrew)

PROXIMA SEMANA
Pedro

LECCION

PREESCOLAR!

¿Quién me puede decir lo que es un héroe? Un héroe es alguien que es valiente, atrevido y compasivo. Hay héroes y heroínas en la Biblia. Todos ellos son atrevidos, valientes y más, pero no en la manera que tú esperarías.

Nuestro héroe: Andrés

Su Hazaña Heroica : Le presenta a Jesús a la gente.

Puede ser que presentar a Jesús a la gente no suene muy heroico, pero echemos un vistazo a los hechos y veamos qué piensas cuando hayas escuchado la historia completa.

En nuestras últimas dos lecciones hemos hablado acerca de Juan el Bautista y de Jesús. Después de que Juan el Bautista bautizó a Jesús, Juan y dos de sus discípulos estuvieron en Betania nuevamente, en el otro lado del Jordán. Cuando Juan vio a Jesús pasando por ahí dijo, "¡Aquí tienen al Cordero de Dios!" (Juan 1:36 NVI) Cuando los discípulos de Juan escucharon esto, dejaron a Juan para seguir a Jesús. Pasaban el día con Él.

Uno de esos discípulos era Andrés. Él fue uno de los primeros en seguir a Jesús. Él creyó que Jesús era el Hijo de Dios. Lo primero que Andrés hizo una vez que empezó a seguir a Jesús fue correr para contarle a su hermano. Entonces Andrés llevó a su hermano Simón y lo presentó con Jesús. Más tarde, cuando los dos hermanos estaban trabajando juntos (ellos eran pescadores) Jesús los vio por el Mar de Galilea. Jesús les dijo, "Vengan y síganme. Yo los haré pescadores de hombres." Inmediatamente Andrés y Simón dejaron sus redes y siguieron a Jesús.

Después cuando Jesús y Sus discípulos estaban al otro lado del Mar de Galilea, Jesús sanó a los enfermos y enseñó a la gente. Al hacerse más tarde, algunos de los discípulos sugirieron enviar a la multitud a sus casas porque no había lugares donde comprar comida. Jesús quería probar su fe y dijo, "No tienen que irse. Denles ustedes mismos de comer." (Mateo 14:16) Fue Andrés quien tuvo algo que ofrecer. Andrés conoció a un niño en la multitud y lo presentó con Jesús. Los dos le ofrecieron a Jesús el almuerzo del niño que eran cinco panes y dos pescados para que Él los usara. Jesús multiplicó los cinco panes y los dos pescados ese día y más de 5,000 personas comieron hasta saciarse. Incluso hubo sobras.

Luego, cerca del fin de la vida de Jesús sobre esta tierra, algunos griegos vinieron a Jerusalén para adorar en la fiesta de la pascua. Ellos se acercaron a uno de los discípulos y quisieron ver a Jesús. Ese discípulo le dijo a Andrés y juntos presentaron a Jesús con los griegos.

Andrés tuvo cuidado de los demás. Andrés quiso que la gente conociera a Jesús de la manera que él lo hizo.

ACTIVIDADES!

- Actividad para el versículo de memoria - Creen un cartel para el versículo de memoria con papel de diferentes colores contrastantes. De preferencia claros y oscuros. Escriban la primera parte del versículo de memoria sobre la parte oscura del cartel. Luego escriban la segunda parte del versículo de memoria sobre la parte clara. Asegúrense de incluir la referencia Bíblica.
- Continúen añadiendo nombres y hazañas heroicas a la "Pancarta de Héroe."
- Canten "Yo Iré," "Grato es Contar la Historia," o cualquier otra canción relacionada con la historia.
- Hagan una lista de aquellos que han visitado tu iglesia o estudio bíblico. Sé como Andrés. Visítalos y preséntalos a Jesús.
- **Para más entrenamiento:**
 - * El único lugar donde Andrés es mencionado específicamente en la Escritura es en Marcos 13 (v3). Él y unos pocos discípulos estaban interesados en lo que pasaría en el futuro. Lean Marcos 13 y discutan los versículos enfocándose en los versículos 10, 26, 32-33.

“Cada uno
debe velar no
sólo por sus
propios
intereses sino
también por los
intereses de los
demás.”

Filipenses 2:4

HEROES

DE

LA FE

Hombres y Mujeres Ordinarios . . .
Poder Superordinario

HEROE EN ENTRENAMIENTO

Andrés Siguió a Jesús

CURRÍCULO HEROES DE LA FE—2012

www.missionarlington.org

Ninguna parte de esta currículo podrá ser republicada sin permiso.
Siéntase libre de reproducirlo para uso en clase.

 **Mission**[®]
Arlington † Metroplex
Taking church to the people

ENTRENAMIENTO para

HEROES!

Escritura: Juan 1:35-42, Mateo 4:12-20, Juan 6:1-15, Juan 12:17-36

Versículo de Memoria:

“Cada uno debe velar no sólo por sus propios intereses sino también por los intereses de los demás.”

(Filipenses 2:4 NVI)

Nuestro Héroe: _____

¿Qué fue lo heroico que hizo nuestro héroe? _____

¿Qué puedes hacer tú para ser un **Héroe de la Fe**? _____



¿Qué poder poseen los héroes de la Fe?

¿Tienes el poder? _____

Lean Juan 6:1-13. ¿Qué puedes aprender de Andrés en estos versículos? ¿Cómo vivió Andrés nuestro versículo de memoria?

MENSAJE

O C U L T O !

“Si alguien tenía la palabra OTROS escrita en su corazón, ese era Andrés, el primero de los apóstoles de Jesús que fueron salvos cuando Juan el Bautista presentó a Andrés con Jesús. A Andrés no le importó rango o reconocimiento; su gran preocupación eran los demás, especialmente traer a otros a Jesús.”

(Traducido de Warren Wiersbe, Life Sentences-245)

¿Puedes descifrar el código para encontrar el mensaje oculto?
Traza las letras para saber a quienes debes tener en tu corazón.



SOPA DE LETRAS!

J	A	S	K	N	Y	Y	Y	G	U	Q	N	C
U	Q	U	I	M	T	G	Q	B	C	W	O	X
A	Y	S	W	R	L	R	U	C	W	R	M	M
N	D	E	C	C	K	I	R	L	D	B	I	J
B	M	J	A	T	N	E	S	E	R	P	S	G
A	U	A	Q	D	S	G	R	U	O	W	A	Z
U	C	O	L	I	M	O	C	N	I	C	E	S
T	H	I	X	C	D	S	C	L	A	B	C	O
I	A	U	I	E	T	É	W	H	R	A	I	G
S	C	G	D	O	A	R	A	M	U	V	D	E
T	H	I	N	J	F	D	Y	P	A	B	E	O
A	O	S	U	S	H	N	V	B	Z	R	L	Q
S	J	C	G	H	H	A	V	V	L	N	J	Z

- Juan Bautista
- Cordero de Dios
- Andrés
- siguió a Jesús
- le dice a Simón
- cinco mil
- muchacho
- griegos
- presenta

MENSAJE

O C U L T O !

Hoja de Respuestas

“Si alguien tenía la palabra OTROS escrita en su corazón, ese era Andrés, el primero de los apóstoles de Jesús que fueron salvos cuando Juan el Bautista presentó a Andrés con Jesús. A Andrés no le importó rango o reconocimiento; su gran preocupación eran los demás, especialmente traer a otros a Jesús.”

(Traducido de Warren Wiersbe, Life Sentences-245)

¿Puedes descifrar el código para encontrar el mensaje oculto?
Traza las letras para saber a quienes debes tener en tu corazón.



SOPA DE LETRAS!

Hoja de Respuestas

J	A	S	K	N	Y	Y	Y	G	U	Q	N	C
U	Q	U	I	M	T	G	Q	B	C	W	O	X
A	Y	S	W	R	L	R	U	C	W	R	M	M
N	D	E	C	C	K	I	R	L	D	B	I	J
B	M	J	A	T	N	E	S	E	R	P	S	G
A	U	A	Q	D	S	G	R	U	O	W	A	Z
U	C	O	L	I	M	O	C	N	I	C	E	S
T	H	I	X	C	D	S	C	L	A	B	C	O
I	A	U	I	E	T	É	W	H	R	A	I	G
S	C	G	D	O	A	R	A	M	U	V	D	E
T	H	I	N	J	F	D	Y	P	A	B	E	O
A	O	S	U	S	H	N	V	B	Z	R	L	Q
S	J	C	G	H	H	A	V	V	L	N	J	Z

ANDRÉS(7,13,N)
 CINCOMIL(11,7,W)
 CORDERODEDIOS(13,1,SW)
 GRIEGOS(7,2,S)
 JUANBAUTISTA(1,1,S)

LEDICEASIMON(12,12,N)
 MUCHACHO(2,5,S)
 PRESENTA(11,5,W)
 SIGUIOAJESUS(3,12,N)